

malicieusement de nous attirer la haine de ces Peuples, afin qu'ils n'ajoutent nulle foy aux vérités que nous leurs prêchons.

L'obstacle à la foy qui se rencontre du côté des Missionnaires. Le premier, c'est la difficulté qu'ils ont d'apprendre la Langue des Sauvages. Le second, consiste dans les opinions différentes, pour ce qui concerne la methode de les instruire, & de leur faire le catéchisme. Le troisieme obstacle qui pourroit encor empêcher le progrès de la foy, seroit le trafic temporel, qui rendroient les Missionnaires suspects aux Sauvages, lors qu'ils s'en voudroient méler contre les Loix de l'Eglise.